

ABSTRAK

Mela Aprianti. 2019. Skripsi. “Konflik dan Emosi Tokoh Utama dalam Novel *Harga Sebuah Percaya* Karya Tere Liye”. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Seni. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Bung Hatta. Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan (1) konflik yang dialami oleh tokoh utama novel *Harga Sebuah Percaya* karya Tere Liye, (2) emosi tokoh utama novel *Harga Sebuah Percaya* karya Tere Liye, (3) hubungan konflik dengan emosi tokoh utama novel *Harga Sebuah Percaya* karya Tere Liye. Penelitian tentang konflik internal menggunakan teori dari Sobur, (2016), Teori tentang konflik eksternal dikemukakan oleh Nurgiyantoro (2018), dan teori tentang emosi yang dikemukakan oleh Baharuddin (2017). Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data adalah membaca secara kritis, mengidentifikasi data, dan mentabulasikan data. Teknik analisis data yaitu (1) mengklasifikasikan atau mengelompokkan data sesuai aspek yang diteliti, (2) menjelaskan konflik dan emosi tokoh berdasarkan konsep teoretisnya (3) menginterpretasikan hubungan antar konflik dan emosi tokoh (4) menarik kesimpulan dan (5) membuat laporan kesimpulan hasil penelitian. Berdasarkan analisis data ditemukan (1) Dalam novel *Harga Sebuah Percaya* karya Tere Liye terdapat konflik yang meliputi konflik sosial muncul akibat peperangan dengan perompak Yang Zhiuyi dan konflik mendekat-menjauh muncul akibat Jim yang ingin bersama Nayla tapi tidak bisa (2) Terdapat emosi dalam novel *Harga Sebuah Percaya* karya Tere Liye yang meliputi emosi khawatir muncul akibat kekhawatiran Jim dengan penghuni hutan larangan, terkejut muncul akibat kedatangan Laksamana Ramirez dan gembira muncul akibat Jim melihat anak-anak berpergi ke sekolah. (3) konflik dan emosi tersebut saling berhubungan meliputi konflik mendekat-menjauh diikuti emosi khawatir muncul akibat Jim yang ingin bertemu dengan Nayla tapi Nayla belum datang, konflik menjauh-menjauh diikuti emosi terkejut, marah, dan khawatir muncul akibat Nayla yang dipaksa pulang oleh keluarganya, konflik menjauh-menjauh diikuti emosi takut dan terkejut muncul akibat Jim yang tidak berani membawa Nayla kabur dari rumah, konflik menjauh-menjauh diikuti emosi takut muncul akibat Jim yang takut untuk membunuh dirinya, konflik menjauh-menjauh diikuti emosi marah muncul akibat Jim masih merasa bersalah atas kematian Nayla, konflik sosial diikuti emosi marah muncul akibat Jim bertemu seseorang yang membahas kematian Nayla, konflik sosial diikuti emosi takut muncul akibat peperangan aramada empat puluh kota, konflik sosial diikuti emosi khawatir muncul akibat peperangan dengan penjaga hutan larangan dan konflik fisik diikuti emosi takut muncul akibat badai yang tak berhenti di lautan. Dari hasil penelitian tersebut disimpulkan bahwa konflik dominan adalah konflik menjauh-menjauh dan konflik sosial pada emosi yang dominan adalah emosi takut.

Kata kunci: konflik, emosi, novel *Harga Sebuah Percaya* karya Tere Liye.